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２月２８日（火）に６年生を送る会を行いました。はじめの言
葉に続き５年生の代表西谷君が「６年生のみなさん，１～５年生

。」 。で感謝の気持ちを伝えたいと思います とあいさつをしました
５年生の出し物の最初は，○×ゲームをしました 「生比奈小学校ができたのは昭和である 」な。 。
ど，生比奈小学校や担任の秋田先生のことをクイズにしていました。６年生も楽しく参加し，最
後まで間違わずに残っていました。下の写真は，そのときの様子です。次に，５年生が各学年に
インタビューをしていきました 「６年生のことが好きですか。どんなところが好きですか 」と。 。
いう質問に１年生が 「なわとび，やさしいところ，遊んでくれるところ」と口々にと答えてい，
たところがかわいかったです。５年生はユーモアを交えながらインタビューに答えて，みんなを

。 ， 。 ，笑わせてくれました 次に 今までの担任の先生から心温まるメッセージも頂きました 最後は
５年生による呼びかけでした。しっかり感謝の気持ちを伝えることができました。各学年からの
プレゼントとメッセージが贈られました。６年生代表あいさつを坂口君がしました。いよいよ卒
業だということを，実感したのではないかと思います。出し物では，オリジナル生比奈ソーラン
の映像が流されました。５年生の時のかっこいい踊りでした。６年生が卒業してしまうことは，
寂しいのですが，将来の夢，将来の自分の姿をめざしてがんばってください。応援しています。

２５日 (土 )
に，人形文化交
流館で第３５回

ビッグひな祭りのオープニングセレモニーが行わ
れました。セレモニーに先立ち金管バンド部のみ

， 。 ，なさんが ２曲演奏しました とても寒い環境と
あまり音が響かない会場でしたが，子どもたちは
がんばって演奏しました。感謝集会での演奏も良
かったのですが，今回の演奏もすばらしかったで
す。演奏を重ねるたびに良くなっているように感
じました。今回のセレモニーに，勝浦つながりと
いうことで，千葉県勝浦市長さんと和歌山県那智
勝浦町長さんが来られていました。ごあいさつの
中で，金管バンドの演奏をほめてくださいました。校長としてとてもうれしく，誇らしく感じま
した。６年生にとっては，最後の演奏になりました。お疲れ様でした。最後は，私から「ブラボ
ー！！」を贈ります。

学校評価アンケートについて
１２月に実施しました学校評価のアンケートにご協力いただきありがとうございました。結

， 。 ，果等については 学校ホームページに掲載していますのでご覧ください 保護者の皆様からは
概ね肯定的な評価をいただきました。学校運営にご理解とご協力をたまわっていることに改め
て感謝申しあげます。なお，改善すべき点もありますので，結果を十分に考察し，今後の学校
運営に活かしたいと思います。
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